



上小だより

学校教育目標「創造性に富み、人間性豊かで心身ともにたくましい児童の育成」

目指す児童像 ～やさしく かしこく たくましく～

令和8年1月16日 文責 諫早市立上諫早小学校長 下柳貴美子

駿馬の如く



新しい1年が始まりました。3学期の授業や生活もようやく軌道にのり、いつもの学校生活に戻ったようです。

2026年は午(うま)年。午年は、十二支の中でも最も活気に満ち、「躍進」や「好転」の象徴とされる年です。午(うま)にあやかって、何事もうまくいく年にしたいものです。

足が速く、優れた馬を「駿馬(しゅんめ)」と呼びます。馬そのもの以外にも、才能豊かな人や、勢いのある発展を「駿馬の如く(ごとく)」と表現することがあります。

令和8年が、すべての子どもたちにとって、すばらしい一年となるように、今年も日々の学習、様々な行事を通して指導を行います。始業式の校長講話では、「あいさつ」「身の回りの整理整頓」「時間を守った行動」を

心掛けてすべての人にといいかんじとなるようにしていきましょうと話しました。2年生は、早速朝から児童玄関での「あいさつキャンペーン」を始めました。2年生の行動力は、まさに駿馬のような勢いですばらしいですね。



1月15日(木)不審者対応の避難訓練を実施しました。警察からスクールサポーターの方に来ていただき、訓練の様子について御指導していただきました。子どもたちは、一言も声を発することなく、真剣に取り組みました。

本校の構造上、1階から外部の方が入ってきてても気付きにくい状況にあります。今回の避難訓練を実施して、より強い安全対策の必要性を感じたところです。保護者や地域の皆様にはいつでも御来校いただきたいと思っていますが、安全対策を徹底するために、子どもたちの登校後、入口は施錠することにしました。御来校時はインターホンで声を掛けていただいてから開錠いたしますので、その後にお入りください。お手数をかけますが、御理解・御協力をお願ひいたします。

「ひまわり」の場所が危ない！

ひまわり
一人だけになる場所
周りから見えにくい場所
わかれ道や裏道の多い場所
利用されていない家や公園

安全対策強化



1階本明側入口
1階目代側入口

◎それぞれにインターホンがあります。御用の際は、まずはインターホンで御用件をお話しください。

スクールサポーターの方に不審者対策についての合言葉を教えていただきました♪

「はちみつじまん」の人には 気をつけよう

しつこくはなしかけてくる人
理由もなくちかづいてくる人
じっとみつめてくる人
いつまでもついてくる人
くるのをじっとまっている人
こういう人に会ったら、
ん!?と注意